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◆会報誌制作/クラブ管理委員会　大委員長◎古澤利治　会報・広報委員長◎後藤卓也　委員◎結城佳紀　伊藤秀有　

金子会長挨拶 プログラム

幹事報告

ニコニコBOX

　皆様こんばんは。一昨日は、国際奉仕委員
会が行われました。内容については、渡邉委
員長から報告があると思います。各委員会活
動が積極的に行われ事はクラブにとって非常
に良い事だと思います。
　また、本日のプログラムは、天口先生より
当クラブ唯一の姉妹クラブであります福岡平

成RCとの関係についてお話しを頂きます。入会歴の浅い
方は、友好クラブ⇒姉妹クラブになった経緯等も分から
ないと思いますし、友好クラブに至るまでの苦労も知ら
ないと思います。今日は、十分に時間があると思います
のでよろしくお願いします。
　今日は、先週に続き暖房のお話をさせて頂きたいと思
います。先週は、日本には部屋の空気を暖める「暖房」
というのは無かった、明治以降、石炭や石油を燃料とす
るストーブが普及してきたというところまでお話しまし
た。私が就職した昭和末期、つまり1980年台の新築住宅
の暖房と言えば、クリーンヒーター又はFFと呼ばれる強
制給排気式の石油ストーブが全盛でした。この暖房は、
オイルタンクからの配管も行う事により給油の手間が省
け、強烈な温風で洗濯物も乾き、設置したお客様からは
非常に喜ばれました。また、灯油を熱源とする床暖房の
採用も増えてまいりました。しかし、当時の住宅は気密
性や断熱性能が悪くあまり温まらなかったようです。こ
んな時代が平成10年（2000年）頃まで続きました。
　その後、2000年代に入ると灯油価格の上昇や環境問題
が論ぜられるようになり、化石燃料は使用しない傾向と
なりました。電力会社によるオール電化キャンペーンも
大々的に行われたこともあって、電気に依る蓄熱暖房・
シーズヒーター・パネルヒーターが大勢を占めておりま
した。ところが、東日本大震災後、原子力発電所が止まり、
火力発電がメインとなり深夜電力割引率が少なくなりま
した。そこで、熱源として灯油やガスも見直されるよう
になりましたが、新築住宅で、灯油を熱源に暖房をする
家は少数です。というのは、現在FFと呼ばれていたいわ
ゆるクリーンヒーターは大手メーカーでは生産中止と
なっておりますし、単純に灯油を燃やして暖房するとい
うのは省エネでは無いからです。
　現在、山形の新築住宅で最も多い暖房方式はエアコン
です。但し、普通のエアコンではなく「寒冷地用エアコ
ン」です。普通のエアコンとの違いはズバリ暖房能力が
全然違います。しかしながら、灯油やガスに比べると電
気のパワーは弱いです。そこで、大きな問題となるのが
断熱性と気密性です。
　一年で一番寒さの厳しい頃 ですが、見方を変えれば、
日も長くなり、太陽は日ましに力が強まり、これからは
段々と暖かくなると言うことであります。春はもう目の
前で、間近にせまっているのが感じられます。会員皆様
におかれましては、風邪など引かぬようお過ごし下さい。

　第684回例会は、天口会員から
「福岡平成RCとの出会いと歩
み」と題して、クラブ草創期の事
や、福岡平成RCと姉妹クラブに
なったいきさつ等お話しいただき
ました。入会歴が浅い会員にもわ
かりやすいお話でした。福岡平成
RCメンバーの皆さんが今年６月
に当クラブ例会にお越しになりま
す。姉妹クラブにふさわしいおも
てなしをするためにも、その歴史
的意義を再認識しなければならな
いと感じた例会でした。

　天口信裕さん、荒井稔さん、金子修さん、菊地健太郎
さん、須藤吉実さん、服部彰彦さん、渡邉由紀夫さんか
らニコニコをいただきました。
◆出席報告

天口会員卓話「福岡平成ＲＣとの出会いと歩み」

●上山RCの創立60周年記念式典が3/12（日）月岡ホテル
にて開催されます。
　当クラブには６名の出席要請が来ており、金子会長・
荒井エレクト・天口会員・須藤会員・後藤副幹事・私の
６名で出席して参りますので、宜しくお願い致します。
●天童RCの創立60周年記念式典が3/26（日）滝の湯にて
開催されます。こちらは特に人数要請はなかったので、
当クラブからは金子会長にお願いをして、会長のみの出
席となりますので、宜しくお願い致します。
●日程のご連絡です。
　来週2/6（月）は、プログラム委員会担当例会で、日刊
スポーツ新聞社 東北総局長 沢田啓太郎氏によるゲスト
卓話となっております。
　翌週の2/13（月）の例会は、先ほど案内しました2/14
（火）中央RCさんとの合同例会に振替になっておりま
すので、お間違えのないようにお願い致します。翌週の
2/20（月）の例会は、先日出欠を取らせて頂きました
2/18（土）のIM（インターシティ・ミーティング）に
振替となっておりますので、こちらもお間違えのないよ
うにお願い致します。
　来月２月の日程は、いつもより振替の多い月ですので、
間違えのないよう再度日程確認をして頂きながら、出席
率向上にご協力のほど宜しくお願い致します。
●最後に、本日のプログラムは「福岡平成RCとの出会い
と歩み」と題し、天口先生より卓話をして頂きます。天
口先生、宜しくお願い致します。

18:30 開会点鐘 金子会長
18:31 ロータリーソング（我等の生業）  
18:33 会長挨拶 金子会長
18:36 幹事報告 鈴木幹事
18:38 委員会報告  
18:40 いただきます  
18:50 ニコニコボックス 須藤会員
  
19:00 会員卓話　「福岡平成ＲＣとの出会いと歩み」
  天口　信裕会員 
19:25 出席報告 服部会員
19:27 閉会点鐘 金子会長


